



## Norma Piña dedica emotivo mensaje a trabajadores del Poder Judicial a un día de la resolución de la SCJN sobre reforma

La ministra presidenta de la SCJN se refirió a las personas trabajadores del PJF durante una ceremonia de reconocimiento a funcionarios por años de servicio

Por Israel Aguilar Esquivel

04 Nov, 2024 09:45 p.m. MX



Guardar



Piña Hernández dedicó un mensaje a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (Cuartoscuro)

En medio de la tensión por la aplicación de la reforma al **Poder Judicial**, y a un día de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) vote el proyecto de **Juan Luis González Alcántara Carrancá**, la ministra presidenta **Norma Piña** dirigió un mensaje a trabajadores del Poder Judicial. En él, declaró los defendió al asegurar que han sido "víctimas de calumnias".

Durante su participación en una ceremonia de reconocimiento a funcionarios del Poder Judicial de la Federación (PJF) por años de servicio, Piña Hernández destacó la "entereza y el profesionalismo ejemplar" de las personas a las que estuvo dedicado el homenaje. De igual manera los catalogó como los "servidores públicos más preparados".

"Su formación, experiencia y, sobre todo, su vocación de servicio son el reflejo de una institución que se ha manifestado firme en su propósito de garantizar que todo aquel que se queje con justicia tenga un tribunal que lo escuche, lo ampare y lo proteja contra el fuerte y el arbitrario. Es en ustedes donde recae la enorme responsabilidad de continuar sirviendo en nuestro país", dijo.

[Norma Piña dedica emotivo mensaje a trabajadores del Poder Judicial a un día de la resolución de la SCJN sobre reforma - Infobae](#)